
            
 

INTERROGAZIONE 

di Carla De Albertis (A.N.) 
 

NO  
ALLE TRATTATIVE  

 CON GLI ABUSIVI  
 

 

Apprendo che in alcune zone di Milano (in particolare nei quartieri Spaventa e 

Stadera ) oggetto di ristrutturazione e riqualificazione (che sicuramente costituiscono 

un grande merito di questa amministrazione) i moltissimi abusivi (che hanno 

commesso il reato di occupazione abusiva e hanno quindi fortemente danneggiato i 

cittadini onesti in attesa di abitazione ) sono in trattativa con il Comune / Aler per 

avere un alloggio pubblico: ciò in contrasto non solo con il senso comune di giustizia 

ma addirittura con il Regolamento Regionale che stabilisce che non è possibile per 

chi è stato abusivo fare domanda per la casa popolare. 

 

 

 

SI INTERROGANO 
Il Sindaco e gli Assessori competenti 

 

 

per sapere: 

 

• Se la notizia è fondata 

• Se così fosse con quali criteri e su quali basi si decide di favorire gli abusivi  

• Di fornire l’elenco di coloro con cui si sta trattando  

 

 

SI MANIFESTA L’ASSOLUTA OPPOSIZIONEA QUESTA PROCEDURA 

 

 
 

Carla De Albertis    

Consigliere Comunale A.N.    

             

 
COMUNE DI MILANO 

Il Consigliere 


